



Julia Goddard\La Trompeta

## Alemania está tomando el control de la Internet

Las nuevas leyes de la UE no solo tratan de detener a las grandes compañías tecnológicas de EE UU, sino también la World Wide Web (la Red).

- Gerald Flurry
- [17/6/2019](#)

La Unión Europea está trabajando para ganar el control de la Internet. Ésta ya ha hecho un gran progreso en este proceso. Muchas personas, incluyendo algunos de los líderes de negocios más poderosos y oficiales de gobierno, están profundamente preocupadas.

A través de varias piezas de legislación, la UE ha influenciado extraordinariamente en los hogares de usuarios de la Internet y dentro de toda corporación y gobierno en la Tierra. La UE está librando una campaña de imperialismo tecnológico, ¡y mucha gente ni siquiera se da cuenta!

Mientras que gran parte de esta legislación ha sido creada por la UE, Alemania es la fuente principal de este esfuerzo global para socavar la dominación de Estados Unidos sobre la industria tecnológica y control de la Internet.

Alemania es la nación más grande, poderosa e influyente de la UE. Ésta está usando a la UE como una herramienta para, sigilosamente, cumplir sus propias ambiciones. Todos los que han seguido a la UE saben que nada significativo pasa en Bruselas, sin la sanción y respaldo de Alemania.

La ambición de Alemania por la Internet debería preocupar a cualquiera, incluso a aquellos que no poseen un computador. El comportamiento de la UE en este asunto desvela la naturaleza dictatorial de esta entidad dominada por Alemania. En realidad, estamos presenciando la manifestación del espíritu del Sacro Imperio Romano en el mundo tecnológico. ¡La séptima y última resurrección de este imperio bíblicamente profetizado, desea controlar la Internet!

## La RGPD

El año pasado, la UE presentó una norma que afectó a 4.300 millones de personas que tienen acceso a la Internet alrededor del mundo. La norma se llama Reglamento General de Protección de Datos (GDPR, por sus siglas en inglés). Esta ley de la UE regula la manera en que las compañías procesan y manejan la información personal de los ciudadanos europeos. Cualquier corporación alrededor del mundo (sin importar su tamaño, industria o ubicación) que no cumple con esta ley de la UE, arriesga enormes multas.

En Europa habitan quinientos millones de personas, y por lo menos el 85 por ciento de ellos tienen acceso a la Internet. La UE está conformada mayormente por naciones de Primer Mundo con alta riqueza personal, por lo menos comparadas a otras muchas naciones. Eso hace que el mercado de la UE sea extremadamente atractivo. Si uno quiere acceder a estos 500 millones de clientes, debe acatar las reglas de la UE; éstas SON REGLAS ESTABLECIDAS POR ALEMANIA. Si las desobedece, arriesga multas gigantescas.

Esta ley ha obligado a algunas organizaciones prominentes de medios en Estados Unidos a abandonar el mercado europeo. Sus sitios de la Web se han vuelto inaccesibles para personas dentro de la UE. Por ejemplo, si usted va de visita en la UE, no podrá acceder a los sitios en la Web del *New York Daily News* o del *Chicago Tribune*. Para conservar el acceso al mercado europeo, muchas compañías americanas han tenido que gastar millones instalando programas e instituyendo nuevas prácticas para cumplir con el RGPD.

Así es como Europa funciona: ¡quiere controlar todo aspecto de la vida de las personas! Hay una gran razón por la cual la mayoría de los ciudadanos británicos votaron en pos de abandonar la UE en junio de 2016. Ellos están cansados de este tipo de interferencia dictatorial. Con el RGPD y otras legislaciones de la Internet, la UE está expandiendo su influencia mucho más allá de sus fronteras; incluso sobre EE UU.

La UE has estado batallando en contra de las compañías de Estados Unidos por años. Desde el 2010, la UE ha multado a Google más de \$9 mil millones [de dólares]. Google le paga a la UE, más en *multas* que en impuestos.

“Europa quiere conquistar el mundo una vez más,” escribió Mark Scott y Laurens Cerulus en *Politico* el año pasado. “Solo que esta vez, su arma asesina no es el metal ni la pólvora. [El RGPD es] UN COLOSO LEGAL con el propósito de imponer duras reglas de privacidad, a gobiernos y compañías desde San Francisco hasta Seúl” (31 de enero de 2018; énfasis mío añadido).

El año pasado en un artículo de este tema, Brad Macdonald (un editor contribuyente de *Trumpet*) reconoció la preocupación que muchos tienen acerca del poder de las compañías tecnológicas estadounidenses. “De seguro *hay* una preocupación real y preguntas acerca del comportamiento, el poder excesivo y alcance de estas compañías”, él escribió. “Con lo dicho, ¿queremos realmente que un puñado de burócratas europeos antiamericanos, traten de resolver estos problemas? Tenemos suficiente evidencia que prueba, que Bruselas no está actuando de una manera altruista por los mejores intereses de la humanidad. La UE está claramente atacando a la influencia de EE UU y tratando de establecerse a sí misma como *el rey de la Internet*” (LaTrompeta.com, nov. 29, 2018).

Hay una preocupación legítima; ¿pero confiamos en que Alemania y este emergente Sacro Imperio Romano solucionen estos problemas de una manera justa y racional?

## Otro ataque

El 15 de abril, la UE adoptó otra nueva directiva que pretende poder detener las violaciones en línea de los derechos de autor. Ésta es en realidad es otra toma masiva de poder.

La nueva Directiva de Derechos hará que sea ilegal citar un artículo de noticias de un autor sin pagarle. Ambos Alemania y España ya han intentado esto, pero no les funcionó. Al final, la legislación realmente previno que los artículos fueran compartidos en línea. En vez de pagarle al autor, la mayoría de la gente simplemente se contuvo de citar o compartir el artículo. Una legislación como esta, realmente *dañará* a muchos autores, ya que éstos perderán exposición.

Esta ley puede incluso ser usada para bloquear las críticas. Para desmentir una historia falsa o criticar una pieza de trabajo, usted generalmente debe citarlo. Bajo las nuevas normas, si a un autor no le gustan sus críticas, él puede negar el permiso para citarlo.

La otra parte de esta regulación requiere que los sitios de la Web que publican material del público, filtren todo para evitar la violación de derechos antes de ser publicado. Esto significa que cada VIDEO, cada ARTÍCULO O ARCHIVO DE AUDIO publicado en sitios como Facebook, Twitter o YouTube; sitios en donde, en aumento, la gente obtiene noticias; debe pasar primeramente a través de un sistema de filtro. Por lo tanto, estas compañías tendrán que invertir millones creando un nuevo sistema para filtrar y poner en marcha las nuevas políticas y prácticas. Muchos expertos temen que este sistema de filtro pueda fácilmente ser modificado, para filtrar todo lo que no le agrada a la UE.

Muchos están extremadamente alarmados por lo que está sucediendo aquí. En junio de 2018, docenas de pioneros de la Internet (incluyendo al inventor de la Red global, Tim Berners-Lee, y el cofundador de Wikipedia, Jimmy Wales), firmaron una carta abierta para el presidente del Parlamento Europeo, advirtiéndole que estaba a punto de aprobar una directiva que era “UNA AMENAZA INMINENTE PARA EL FUTURO” DE LA INTERNET.

Aun así, la directiva fue aprobada y está en camino para convertirse en ley. La European Digital Rights (Derechos Digitales Europeos) llamó a esto una “máquina de censura”. Su asesor político superior, Diego Naranjo, advirtió que: “El artículo 13 de la directiva establece un precedente PELIGROSO para los filtros de la Internet y los mecanismos de censura automatizados”. En otras palabras, TODO ES ACERCA DE ACAPARAR EL PODER.

“La Directiva de Derechos creará dos tipos de la Internet”, dijo Matthew Lesh de CapX. “El primero, una versión altamente censurada para los usuarios europeos, incluyendo filtros que les prohibirán subir contenido. El segundo, una Internet gratis para todos los demás, donde la creatividad es fomentada” (26 de marzo). ¡Alemania y la UE están transformando la manera en la que la Internet funciona!

“Esto es censura de la prensa por la puerta trasera”, advirtió Lesh. Incluso los sitios de la Web como *The Times* y *Telegraph* estarán sujetos a la regulación porque el público puede publicar comentarios en sus páginas.

Esta es una pendiente resbaladiza. Usando esta legislación, la UE pronto será capaz de silenciar a todo mensaje que no le agrada; ¡TAL COMO ESTE MENSAJE QUE USTED ESTÁ LEYENDO AHORA MISMO!

Este nuevo reglamento también será otra arma en el asalto de Alemania contra las compañías tecnológicas estadounidenses. La Jefe Ejecutivo de YouTube, Susan Wojcicki, dijo el 22 de octubre de 2018 que el comportamiento de la UE presenta una amenaza, tanto para su sustento como para su habilidad de compartir su voz con el mundo. “La nueva

ley de la UE aterroriza a las compañías de tecnología norteamericanas, especialmente a Google, Facebook, Twitter y YouTube”, escribió Macdonald. “Muchos la consideran no solo como un intento para frenar el poder de las grandes compañías tecnológicas de EE UU, sino que también para literalmente *tomar el control de la Internet*” (op. cit.).

Sé que estas compañías norteamericanas de tecnología están lejos de ser perfectas. No argumento a favor que tengan un control tiránico sobre la Internet. ¡Pero puede ser MUY PELIGROSO!, cuando a un puñado de personas se le permite que tengan ese nivel de control sobre algo tan importante y poderoso como la Internet. Una legislación tal puede destruir a corporaciones, podría paralizar a Silicon Valley, ¡y podría destruir a las economías nacionales!

## El Sacro Imperio Romano

Debemos poner este problema en el contexto de la historia y profecía Bíblica. La UE guiada por Alemania se está comportando como el Sacro Imperio Romano *siempre* se ha comportado. Una vez más, Alemania está buscando imponer su voluntad sobre el mundo.

Éste es un mensaje difícil de aceptar, y mucha gente no estará de acuerdo con éste, ¡pero es la verdad!

La Biblia profetiza que este Sacro Imperio Romano se levantaría repetidamente en Europa. En la Segunda Guerra Mundial, Adolfo Hitler comandó la sexta resurrección de este poder. Él provocó la muerte de 60 millones de personas. Alemania también comenzó la Primera Guerra Mundial, la cual costó más de 15 millones de vidas. Pero pronto no podremos hablar acerca de esa historia en Europa, ¡porque el recién resucitado Sacro Imperio Romano la censurará!

Bernard Connolly escribió un libro impactante en 1995, *The Rotten Heart of Europe* (El corazón podrido de Europa), exponiendo a este poder europeo. Por años, él sirvió en el corazón del mecanismo del tipo de cambio para la Unión Europea. ¡Él llamó “PODRIDO” al súper estado europeo! Dentro de esa unión, escribe él, “existe la batalla por el control del súper estado europeo en el que los tecnócratas de Francia confrontan a los federalistas de Alemania, ambos mandos clamando luchar bajo el estandarte de Carlomagno. El daño colateral de la batalla recae principalmente en el futuro, pero podría ser espantoso”.

Alemania ha ganado la batalla. Nadie lo puede negar hoy. Connolly escribe que esta unión es totalmente acerca de buscar un “encubrimiento” europeo ¡para las ambiciones de Alemania!” Él está en lo correcto. Y este país [el Reino Unido] votó para salirse de la UE porque sabe que lo que Connolly mencionó es verdad. La salida de Gran Bretaña es una advertencia para todos los demás; ellos saben hacia dónde se dirige esto.

En 1995 la Primer Ministro, Margaret Thatcher advirtió que esto vendría, pero la gente no le escuchó. Ella dijo: “No han anclado Alemania a Europa sino que han anclado Europa a una nueva, dominante y unificada Alemania. Al final, amigos míos, se darán cuenta que no funcionará”. Ellos esperaban que esta Unión contuviera a Alemania. Pero en lugar de esto, Alemania ha tomado el control. Domina a la UE económica y políticamente, crecientemente.

El fallecido Otto von Habsburg fue de la famosa dinastía de los Habsburgo del Sacro Imperio Romano, y un miembro del Parlamento Europeo. Él dijo: “La Comunidad [europea] está viviendo mayormente de la herencia del Sacro Imperio Romano, aunque la gran mayoría no sabe de qué herencia viven”. Eso fue de lo que Connolly escribió. La UE no es una organización democrática; es una potencia imperialista. El mundo aprenderá esto muy pronto.

Este mensaje no es nada personal; Dios no es racista. De hecho, Dios dice que debemos amar a toda la gente, incluso a nuestros enemigos. De otra manera no estamos pensando como Él. Nosotros amamos a los alemanes. Y queremos advertirles en dónde terminarán, si no cambian de curso.

El señor Habsburg dijo también: “nosotros poseemos un símbolo europeo que pertenece a todas las naciones de Europa igualmente. Éste es, la corona del Sacro Imperio Romano”. Hitler llamó a su imperio Nazi el Tercer Reich, en honor al Primer Reich de Carlomagno y el Segundo Reich del imperio germánico. La UE es acerca de los alemanes gobernando más que solo Alemania. ¡Ellos quieren un IMPERIO! Ellos quieren el control de la Internet; ¡y esto es solo el primer escalón para controlar el mundo! Cada vez que ha surgido, ¡el Sacro Imperio Romano ha hecho el intento de lograr eso! Estas regulaciones de la Internet demuestran que el *espíritu* de Carlomagno ha regresado.

Luego de que el Tercer Reich fuera derrotado en la Segunda Guerra Mundial, el mundo estaba harto de ~~la~~ *agresión militar* de Alemania. En el reporte de la Conferencia de Yalta, el Primer Ministro de Gran Bretaña, Winston Churchill y el presidente de Estados Unidos, Franklin Roosevelt dieron esta declaración: “Es nuestro propósito riguroso el destruir al militarismo y al nazismo alemán, y asegurarnos de que Alemania no sea capaz, nunca jamás, de perturbar la paz del mundo”. Alemania ha perturbado la paz del mundo repetidas veces. Lo mismo ocurrió con sus antepasados germánicos, los asirios. Ambos, historia y profecía demuestran que está en sus corazones, o su carácter nacional, el destruir a muchas naciones (Isaías 10).

La Biblia dice que Alemania y otras 9 naciones formarán el Sacro Imperio Romano venidero. Habrá 10 REYES. En el presente, hay 28 miembros en la UE pero pronto habrá 27 cuando Inglaterra la abandone. Pero algo causará que esta Unión se encoja. Quizás algunas naciones serán expulsadas. Quizás algunas querrán irse. La Directiva de Derechos de la UE requiere que los gobiernos nacionales comiencen a implementar estas reglas en sus propias leyes nacionales para el 2021. Incluso este proceso podría disminuir el número de las naciones miembros.

## Un hombre al que observar

Para que el Sacro Imperio Romano pueda ejercer su poder sobre la escena mundial, éste necesitará a un hombre fuerte. Nosotros no sabemos con certeza quién será, pero de seguro que tendrá que ser mucho más fuerte que la Canciller Angela Merkel, quien es muy débil.

El ex ministro de defensa de Alemania, Karl-Theodor zu Guttenberg, ha sido una figura muy popular en Alemania. Nosotros hemos dicho por una década que pensamos que él podría convertirse en el nuevo canciller de Alemania. Él podría ser ese líder fuerte que ejercerá el poder de Alemania y Europa como un emperador.

Guttenberg posee un conocimiento extenso en tecnología. Él pasó varios años como asesor mayor de la Comisión Europea por la libertad global de la Internet. Ese trabajo incluía el aconsejar a la UE en cómo usar la Internet para socavar gobiernos dictatoriales a los que ellos se oponían. Por ejemplo, él examinó cómo la UE podría usar la Internet para apoyar a los oponentes del Presidente Ruso Vladimir Putin. Él posee un fuerte entendimiento sobre el poder de la Internet y de cómo Alemania puede controlar la Internet a su ventaja.

Guttenberg también es un consultor en tecnología financiera. Él es un experto en el campo de las finanzas, tecnología y la criptomoneda. Él está estudiando cómo la Internet y la ciencia computacional pueden cambiar la manera en la que la banca trabaja.

Guttenberg también odia al presidente Donald Trump de Estados Unidos. Guttenberg aparece regularmente en los medios alemanes y de habla inglesa, condenándolo. Pronto veremos en realidad si Guttenberg ya está trabajando contra EE UU, tras el telón.

La Biblia tiene cosas importantes que decir acerca de este hombre fuerte. Daniel 8:23 dice: "Y al fin del reinado de éstos [un Sacro Imperio Romano moderno], cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey *altivo* de rostro y entendido en enigmas...". ¡El libro de Daniel es SOLAMENTE para este tiempo del fin, y habla acerca de un hombre con un rostro *altivo* que se levanta para gobernar sobre este Sacro Imperio Romano! El versículo 25 dice: "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y *sin* aviso destruirá a muchos..." (New English Bible).

Éste es el hombre que el Sacro Imperio Romano ha estado esperando. Si usted piensa que Alemania es peligrosa, ¡la profecía Bíblica dice que usted no ha visto nada aun!

Como lo mencioné, los alemanes son una gente grandiosa pero tienen una larga historia con el Sacro Imperio Romano. ¡Este imperio tiene una historia sangrienta como ningún otro por al menos 2.000 años! ¡La Biblia nos da una advertencia severa acerca de este imperio!

El versículo 24 declara: "...su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia...". Este versículo habla acerca del demonio. Apocalipsis 13:4 habla acerca de un sistema, un imperio del mundo moderno, ¡que adora al *diablo*!

¡Pero luego de las malas noticias, hay buenas noticias! Daniel 8:25 profetiza que este hombre "...se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana". El libro de Apocalipsis nos habla acerca de lo mismo. Apocalipsis 17:13 describe a estos 10 reyes venideros: "Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y autoridad a la bestia". Luego el siguiente versículo dice: "Pelearán contra el Cordero...". ¡Estas naciones, estos 10 reyes, van a hacer guerra contra el Mismísimo Jesucristo!

¿Y cómo terminará esto? "Y EL CORDERO LOS VENCERÁ, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles" (versículo 14).

¡Ese poder está a punto de ser destruido para siempre! ¡Y usted tiene la oportunidad de estar en medio de aquellos "llamados, elegidos y fieles" al lado de Cristo cuando Él regrese! ■

# Trompeta Boletín

**Manténgase informado  
e inscribese para recibir  
nuestro boletín.**



Leer el resto del artículo